
臺南市安定區南興國小一０六學年度第一學期家庭教育委員會會議記錄 

一、 時間：106年 9月 26上午 8:00 
二、 地點：本校樂齡教室 

三、 主席：郭茂松校長     紀錄：王敬堯組長 

四、 出席人員：黃麗芬主任、蕭秀玉主任、熊慧婷主任、李詩瑩組長     
王敬堯組長、高曉華老師、黃阿足老師、黃麗微老師 

五、 主席報告： 

今天召集各位家庭教育委員開會主要討論本校家庭教育的實
施，希望針對這個主題，大家踴躍發表意見。 

黃麗芬主任： 

一、 各位主要是研議討論學校年度重要措施，並擬定工 
作計畫，落實推動學校家庭教育工作。 

二、 每年開學初辦理親師座談會，增進親師互動，協助 

家庭教育概念之成長。 
三、 辦理教育優先區親職教育講座，融入各項生活議 

題，增進家庭之教育功能。 

四、 結合各項節慶活動，辦理相關親職活動、學生學習 
成果展演，邀請家長參與，了解學子之學校學習狀

況。 

   蕭秀玉主任： 
一、 每學年在正式課程外實施四小時以上家庭教育課程 

及活動，預定九月底會同家長會辦理親職教育。 

二、 教師實施課程應包括「親職教育」、「子職教育」、
「性別教育」、「婚姻教育」、「失親教育」、「倫理教

育」、「多元文化教育」、「家庭資源與管理教育」等

內容，會利用教師朝會時轉達同仁。 
三、 設計家庭教育課程，利用全校集會或班級教學時 

間，運用相關家庭教育輔助教材、視聽媒體教材

等，宣導家庭教育觀念。 

    王敬堯組長： 

一、 本校辦理新生家長座談會時，有跟新生家長談到 

本校家長接送方式和注意事項，本學期班親會時
也會再跟家長宣導。 

二、 希望各班老師多注意學童的家庭狀況，遇有家暴 



或不當管教問題時，盡快通知校方，以便通報，

以維護學童安全。 
六、主席結論： 

非常感謝大家的發言，希望各班導師多注意學童家庭狀

況，也希望學務處利用學生朝會時多加宣導家庭教育
的重要，以維護師生安全。 

   



  

臺南市安定區南興國小一０六學年度第二學期家庭教育委員會會議記錄 
一、 時間：107年 6月 14日上午 8:00 

二、 地點：本校樂齡教室 

三、 主席：郭茂松校長     紀錄：王敬堯組長 
四、 出席人員：黃麗芬主任、蕭秀玉主任、熊慧婷主任、李詩瑩組長     

王敬堯組長、高曉華老師、黃阿足老師、黃麗微老師 

五、 主席報告： 
今天召集各位家庭教育委員針對本學期本校推動家庭教育之狀

況進行檢討，希望針對這個主題，大家踴躍發表意見。 

六、 各委員報告： 
黃麗芬主任： 

      1.我們利用教師週三進修時間辦理教師家庭教育研習，讓老師對

家庭教育有更進一步的認識和了解。 
2.本學期我們提報一位高關懷學童，因其父母管教方式較溺愛，

校方也請家長到校討論處理方式，經由親師的合作，孩子在下

學期最後二個月表現進步很多，很感謝級任導師的幫忙和協
助。 

3.這一年來，本校樂齡中心配合學校辦理許多祖孫週的活動，增

進了彼此的情誼。 
蕭秀玉主任： 

1. 我們每學期末都會出版南興風雲，讓家長對學校有更深層的認

識。 
2. 配合學校六十週年校慶，我們辦理母親節感恩音樂會，家長感

覺很棒 

李詩瑩組長： 
1. 本校同仁皆依規定實施家庭教育，讓孩子對家庭教育有初步的

認識和了解，也學會保護自己。 

王敬堯組長： 

1.本校於新生家長座談會和班親會時辦理親職教育講座，讓家長

對親職教育有更深層的認識，提升親子關係。 

七、 主席結論： 
 非常感謝大家的發言，也感謝各處室在家庭教育的規畫，希望小

朋友從小能建立良好的態度和觀念，以後都是稱職的父母親。 



  
 


